

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Nike renueva su compromiso con la Celeste y seguirá vistiendo a la selección uruguaya hasta el 2028

Deportes



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 195
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 189	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/nike-renueva-su-compromiso-con-la-celeste-y-seguira-vi stiendo-a-la-seleccion-uruguaya-hasta-el-2028_3547.php



Deportes

Nike renueva su compromiso con la Celeste y seguirá vistiendo a la selección uruguaya hasta el 2028

Nike reafirma su alianza con la Celeste y continuará vistiéndola hasta el 2028, fortaleciendo así su vínculo con la selección uruguaya.

La Selección Uruguaya de Fútbol Vestirá Nike hasta 2028

En una reciente comunicación, la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) anunció que la marca Nike se ha adjudicado la licitación para proporcionar la indumentaria oficial de la selección uruguaya de fútbol.

Este acuerdo tendrá vigencia hasta el año 2028. Es importante recordar que Puma fue la encargada de vestir al seleccionado desde 2007 hasta el 31 de diciembre de 2022. Con el inicio del nuevo año, la AUF quedó en condiciones de iniciar nuevas negociaciones.

Tenfield, que había trabajado junto a Puma, contaba con la opción de igualar la oferta más competitiva dentro de un plazo de seis

meses.

alcance.

No obstante, la directiva liderada por Ignacio Alonso decidió no realizar dicha opción, lo que permitió que el plazo finalizará sin

volver a presentar propuestas. Para la próxima Copa América, que se llevará a cabo en Estados Unidos, aunque los dirigidos por Marcelo Bielsa utilizarán indumentaria de la marca Nike, es relevante señalar que estos equipos fueron adquiridos directamente por la AUF. Posteriormente a esta competición, se llevó a cabo un llamado para evaluar las diferentes propuestas presentadas, tanto en términos económicos como de calidad de indumentaria y su

En total, cuatro marcas compitieron por el contrato: Adidas,

Kelme, Puma y la elegida finalmente, Nike.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

NIKE RENUEVA SU COMPROMISO CON LA CELESTE Y SEGUIRÁ VISTIENDO A LA SELECCIÓN URUGUAYA HASTA EL 2028

Nike renueva su compromiso con la celeste y seguira vistiendo a la seleccion uruguaya hasta el 2028

Tags

fortaleciendo, acuerdo, vigencia, oficial, celeste, indumentaria, propuestas, reciente, adjudicado, alianza, proporcionar, uruguaya

Noticias relacionadas

- 4.2 * La Asociación Uruguaya de Fútbol eligió a Nike como la nueva marca que vestirá a la Celeste en sus próximas competencias
- 4.8 * La Auf oficializa a Nike como el nuevo proveedor de la indumentaria de la selección uruguaya
- 4.5 * TaTa se convierte en el sponsor oficial de la selección uruguaya, reafirmando su compromiso con el fútbol nacional
- 3.8 * El futuro lo revelará": Rebeca Andrade reflexiona sobre su posible presencia en Los Ángeles 2028
- 4.6 * Los nueve hitos inolvidables de Luis Suárez en la selección uruguaya: un viaje lleno de gloria y emociones
- 4.1 * Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan
- 4.9 * Renovación en la selección celeste: conoce a los nuevos convocados que podrían brillar en el equipo
- 4.3 * Salus y la Celeste lanzan una poderosa campaña que celebra nuestra identidad nacional

- 3.8 * Luis Suárez se despidió con emoción de la selección nacional, un momento que conmovió a todos
- 4.8 * Luis Suárez pone fin a su brillante trayectoria con la selección uruguaya

Comentarios

Angel Contreras

26-09-24 00:33

Una gran noticia tener a Nike vistiendo a la celeste hasta 2028. Es un cambio que puede traer aire fresco al equipo, seguro que vamos a lucir bien en la próxima Copa América. A seguir apoyando a nuestros jugadores, que siempre dan lo mejor en la cancha.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024